

Une exposition-photos dénonce le logement indigne



Jean-Luc Galonnier, négociateur de l'association Alchi, avec des bénévoles et des sympathisants.

Le bar le Styvel, rue des Ponts Saint-Michel, accueille, depuis lundi, une exposition de photographies. Les photos exposées relatent l'insalubrité des logements, dont l'association Alchi a fait son cheval de bataille.

« Rien n'avance dans le traitement des dossiers en cours d'instruction, estime Jean-Luc Galonnier, négociateur de l'association. Je souhaite une intervention du préfet. » Il indique que 27 procédures sont en

cours, dans le département.

Alchi fonctionne sans subvention, avec des bénévoles uniquement. Ses permanences ont lieu au Styvel, tous les mardis de 9 h à 12 h et tous les jeudis de 13 h à 17 h. L'année prochaine, deux permanences hebdomadaires seront programmées à Saint-Brieuc.

Exposition visible jusqu'au 24 décembre, au bar le Styvel.

